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Bari: nuovo rinvio del 

dibattito sull'edilizia 

fine alia 

I gross! imprenditori privali sono gli unici 
ad avvanfaggiarsi del disordine e della re-
ticenza - Un P.R. che deve essere riveduto 

Dal nostro corrispondente 
BARI, 28. 

Non si hanno ancora noti-
zie precise su quando la 
Giunta di centro sinistra in-
tende convocare il Consiglio 
comunale per rendere nota la 
relazione dell'assessore ai 
Lavori Pubblici sulla situa-
zione dell'edilizia a Bari e 
sulla violazione piu. grave al 
regolamento edihzio e al Pia
no regolatore. Alia decisione 
di informare il Consiglio su 
questo aspetto importante 
della vita cittadina si per-
venne il 2 marzo scorso nel 
corso di una seduta durante 
la quale l'opposizione denun-
zi6 alcuni casi, che non sono 
i primi, di violazioni al Pia
no regolatore per cui era ac-
cusato perflno un assessore 
repubblicano, ora fuori dalln 
Giunta e dal Consiglio per
che dichiarato . ineleggibile. 

II Consiglio in quella occa-
sione impegno la Giunta a 
presentare una relazione sul-
le irregolarita edilizie; i ver-
bali di quella seduta, su ri-
chiesta del gruppo comuni-
sta, furono inviati all'Auto-
rita giudiziaria e si venne 
nella decisione secondo cui, 
in base ai risultati della rela
zione dell'assessore ai Lavori 
Pubblici, se del caso, si sa-
rebbe arrivati a nominare 
una commissione consiliare 
d'inchiesta ' per accertare 
eventual! responsabilita poli-
tiche e amministrative. 

Non si pervenne facilmen-

L'Aquila 

«Italia Nostra » 
in difesa del 
Centro storico 

L'AQUILA, 28. 
' II Consiglio Direttivo del

ta Sezione Aquilana della 
Associazione <Italia Nostra*, 
riunitosi il 20 aprile 1964 per 
prendere in esame i piu re-
centi sviluppi della situazione 
amministrativa relativa alia 
attuazione del piano della 
legge Ripamonti, premesso 
che il Piano Ripamonti costi-
tuisce il mezzo piu valido per 
eliminare la pressione della 
attivita edilizia nel centro 
storico della citta; constatato 
che la seduta del Consiglio 
Comunale nella quale l'argo-
mento avrebbe dovuto discu-
tersi si e sciolta per mancan-
za del numero legale e che, 
secondo quanto si e potuto 
apprendere anche dalla stam
ps, la diserzione e stata la 
conseguenza di contrasti sor-
ti in seno alia Amministra-
zione sulla adozione del pia
no; che il progetto e stato 
successivamente ripreso in 
esame dai gruppi consiliari e 
finora non e stato ancora ri-
convocato il Consiglio Comu
nale per deliberate in merito; 
riaflerma la necessita di giun-
gere con la massima urgen-
za alia approvazione definiti
ve ed integrale del piano gia 
deliberato; respinge le propo-
ste di riduzione o ridimensio-

. namento delle zone che. pri-
ve di ogni reale giustificazio-
ne, hanno solo lo scopo di 
infirmare Tefflcienza del pia
no: chiede infine che venga 
subito afTrontata e portata a 
termine la discussione sulla 
approvazione del piano rego
latore generale che deve se-
guire, come necessaria con
seguenza. I'attuazione del pia
no Ripamonti. 

Bari: inaugurate) 
il Circolo di Culture 

BARI. 28. 
Si e inaugurate) I'altra sera il 

•» Circolo di Cultura - eon una 
conferenza del compagno dr. 
Lucio Ma&Ti sul tenia -La ri-
voluzione bolscevica e il di
battito sulla rivoluzione in Oc-
cidente *. 

II Circolo ha iniziato cosl un 
ciclo di conferenze sul tema 
•< Rivoluzione socialista e capi-
talismo avanzato». Seguiranno 
nelle prosslme settimane altre 
conferenze tenute dai compagni 
Vlncenzo Vitello. Umbcrto Cer-
roni. Rossana Rossanda. Roma
no Ledda. Beppe Chiarante e 
Alfndo Rcichlia 

te a questo risultato. La DC, 
e particolarmente il sindaco 
Lozupone cerc6 di non fame 
nulla, cioe di evitare la rela
zione e che il Consiglio fosse 
investito di tutto il problema 
dell'edilizia barese. La DC 
d'altra parte non ha le carte 
in regola in materia di edi
lizia e il sindaco Lozupone 
ben lo sapeva. Ma il Consi
glio comunale impose la sua 
volonta e alle decisioni in-
nanzi dette si pervenne, no-
lente il sindaco. 

Su questi impegni della 
Giunta pero e caduto il silen-
zio. In un primo tempo si 
parlo di termine massimo del 
31 marzo per la relazione 
dell'assessore. In seguito, 
dopo una riunione dei capi 
gruppo, ci si accordo per il 
18 aprile, come altro termine 
massimo. Senza dubbio ci 
troviamo di fronte ad un ul-
teriore rinvio. Eppure il prn-
blema e fondamentale per
che il dibattito che seguira 
la relazione dell'assessore 
dovra investire tutta l'atti-
vita edilizia non tanto per-
ch6 si devono andare a ve-
dere e a scoprire le violazioni 
edilizie che si sono veriflcate 
dal 1954 ad oggi (cosa neces
saria e che va senz'altro fat-
ta), ma perche, quello che e 
piu importante, ci si deve 
rendere conto del modo come 
le Amministrazioni che si 
sono succedute in questi ill-
timi anni (monarchiche- mis-
sine. minoritarie o maggiori-
tarie dc. o gestioni commis-
sariali) hanno assecondato le 
tendenze a violare regcla-
menti e Piano regolatore o 
come le hanno favorite. 

Non si tratta qui di fare 
dello scandalismo — a cui 
sono portate le destre per 
coprire il loro passato di am-
ministratori durante il quale 
le violazioni sono state all'or-
dine del giorno — ma per 
fare un serio esame e pren
dere quelle misure necessa-
rie perche finalmente si pon-
ga fine ad un andazzo che ha 
consentito la realizzazione di 
miliardi agli speculatori del
l'edilizia e ha reso la citta di 
Bari disumana e caotica. tan-
to che il boom edilizio>si sta 
traducendo in danno per lo 
stesso movimento commer-
ciale, per una circolazione 
impossibile che crea disagi e 
danni economici a tutti. dai 
lavoratori ai commercianti. 

E* pur vero che l'attivita 
edilizia di Bari non e ben re-
golata, perche il Piano rego
latore e generico e mattuale, 
cosa che del resto sostengono 
gli ingegneri e gli architetti 
attraverso prese di posizioni 
personali e dei loro organi-
smi sindacali e di categona. 
Perd il dibattito sull'attivita 
edilizia potra dimostrare en-
tro quali limiti hanno giocato 
questi fattori. E quello che e 
piu importante dal dibattito 
si potra comprendere come 
questi fattori negativi (inat-
tualita e genericita del Piano 
regolatore) siano statl man-
tenuti con lo scopo preciso di 
rendere possibili le violazioni 
e le deroghe al Piano regola
tore. D'altra parte se e neces
saria una revisione del Piano 
regolatore perche questa non 
si fa? 

La DC non pud sottrarsl 
ancora a quest! impegni: e 
gravi responsabilita si assu-
merebbero quanti non con-
trastano questa politica dei 
rinvii. La speculazione edili
zia va avanti ed e Tunica ad 
avvantaggiarsi di questi rin
vii che ad altro non servono 
che a coprire ancora le gravi 
responsabilita che la DC ha 
nel settore delle violazioni 
edilizie. 

Cosa intende fare la Giun
ta? Rinviare ancora di at-
frontare il problema? E" 
pronta la relazione dell'asses-
sore? Se e pronta cosa si 
aspetta per convocare il Con
siglio comunale? 

E' stata rinviata la discus. 
sione sul problema ferrovia-
rio per contrasti in seno alia 
Giunta. Ne sono sorti altri 
sul modo come relazionare al 
Consiglio sullo stato dell'edi
lizia nella citta? 

II rinviare non sempre evi-
ta che i nodi vengano al pet-
tine e questo deU'edilizia e 
un nodo abbastanza ingarhu-
gliato. Lo si sciolga in Consi
glio comunale. FT quello che 
occorre fare subito per fer-
mare la mano degli specula-
tori. 1 
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InConsialh 
A Livorno si attua la « 167 » . J" ~ — 
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esecutivo 

TOgettO ; Dibattito sugli 
orientamenti 

dellagioventu 
. . _ :-,&** 

Prospettato un movimento unitario e auto-
nomistico della gioventu sarda che contri-
buisca alia formazione di un nuovo blocco 

storico di forze politiche e sociali 

Appuntamento agli agricoltori del Sud 

La Fiera di Foggia 
s'inaugura domani 
Accentuata specializzazione — Mostre didattiche e convegni 

FOGGIA — Un padiglione della fiera agricola dello scorso anno 

Terni: il congresso della DC 

Mancato impegno 
per il Piano umbro 

Se ne vorrebbe rinviare I'attuazione alia costitu-
zione del I'En te regione - Sconf itta dei « notabili » 

i Iffalo Pilatciano 

Dal nostro corritpondente 
" TERNI. 28. 

II congresso provinciale 
della Democrazia Cristiana 
si e concluso dopo due gior-
nate di intenso. fitto dibatti
to. 

Dalle < segrete > stanze del 
convento della Domus Gra-
tiea e uscito un nuovo Comi-
tato Direttivo composto di 30 
membri e che risulta forma-
to da 20 fanfaniani. 9 moro-
dorotei ed uno della « nuova 
sinistra». < • 

Se le < assemblee seziona-
li avevano avuto il merito di 
indicare un senso alia politi
ca del partito della DC, non 
gia genericamente a sinistra, 
ma di impegno attivo e con-
creto per attuare il Piano 
Umbro, per costituire la Re
gione, per dare soluzione po-
sitiva alia crisi economica, 
altrettanto non si pud dire su 
quanto e emerso nel corso 

Idel congresso provinciale ri-
spetto a quel processo critico 
nei confronti delle vecchie e 
sbagliate posizioni della DC 
che era maturato nel corso 
delle assemblee ' sezionali, 
specie nelle zone piu politiciz-
zate della DC, come al cen
tro di flerni, ove con nettezza 
gli iscritti si erano espressi a 
favore della «nuova sini
stra », e per promuovere ef-
fettive riforme democratiche 

Ad aggirare i problemi po-
sti dalla base e stato proprio 

il segretario provinciale Ido 
Carnevali. il quale ha pre-
sentato una relazione in cui 
la sola critica fatta propria 
ed avanzata dal gruppo della 
€ nuova sinistra > concerne i 
problemi di vita interna di 
partito. Su questo punto in-
fatti e'e stata la ressa. dopo 
la bagarre scatenata dai gio-
vani 

Su questo piano va regi-
strata la sconfltta dei notabili 
e bonomiani De Stefani. Gar-
nero e Chiappini. Forse que
sto perd e stato lo zuccherino 
per addolcire la bocca ama-
ra del gruppo della < nuova 
sinistra > i quali. invero, al 
pari dei fanfaniani non han
no affrontato una seria ana-
lisi dei problemi posti dal 
Piano Umbro e dalla situa
zione attuale. . , -

Proprio per • l'assenza di 
questo dibattito la sola defi-
nizione del Congresso e il 
consesguente impegno della 
DC sul Piano e questo: « Oc
corre attendere la costituzio-
ne della Regione per attuare 
la programmazion regionale; 
per il momento si richieda 
1'adozione di misure partico-
lari previste dal Piano». 
Questa posizione equivale al-
1'af fossamento del P i a n o 

II « Piano > per le indica-
zioni che offre o meglio. che 
impone, per la riforma agra-
ria e per una diversa politi
ca delle imprese pubbliche in 
Umbria, abbisogna di una ra-

pida attuazione per innestar-
si nella situazione economica 
attuale e per mutarne strut-
ture e caratteristiche in sen 
so positivo. Ma, proprio lo 
on. Micheli, presidente del 
Piano, colto da una malattia, 
non ha potuto dare il suo 
apporto al dibattito. Non si 
conoscono quindi neppure le 
sue posizioni, ne si pud ar-
guire come voto positivo i 
3800 voti riversati sul no-
me di Micheli. . 

Per cio, il congresso DC. 
nonostante la sconfitta del 
gruppo di destra, i dorotei e 
morotei. offre un quadro ne-
gativo. Basti. peraltro consi-
derare che nelle urne. quan
do s i e trattato di eleggere 
il nuovo organismo dirigente 
i fanfaniani si sono rifiutati 
di accordarsi con quelli di 
« nuova sinistra », sicche il 
vecchio leader dei basisti. il 
dott. Cambioli, e stato c gab-
bato>. Altrettanto dicasi per 
il segretario della Acli Giu
seppe Bruno e dei GAD Mac-
chiarulo. Alcini e Manciati 
per i morodorotei invece han
no raccolto i voti della parte 
conservatrice del partito. 

Tutta c pace > invece tra i 
fanfaniani. dall'on. Malfatti 
al sen. Tiberi all'on. Micheli 
tutto pero nel segno della 
« tregua » e della rispolvera-
tina agli slogans anticomu-
nisti. 

Alberto Provantini 

FOGGIA. 28. 
La 15. edizione della Fie

ra dell'agricoltura di Foggia, 
capitale agricola del Mezzo-
giorno d'ltalia, aprira i bat-
tenti il 30 aprile prossimo (la 
chiusura avverra 1'8 maggio) 
per rinnovare, in questa cit
ta, centro propulsivo della 
agricoltura meridionale, l'ul-
trasecolare appuntamento di 
tutte le forze del lavoro della 
lerra del Mezzogiorno d'lta
lia. AU'inaugurazione parte-
cipera il ministro Delle Fave. 

La manifestazione fieristica 
di Foggia, specie nel parti-
colare momento che attra 
versa l'agricoltura meridio 
nale, sia per quanto riguar-
da le innovazioni tecniche 
applicate al processo produt 
tivo, sia per la sempre mag-
giore accentuata meccaniz-
zazione dei campi, anche se 
tuttora insufflciente. sia per 
il veloce avviamento de'l'in-
dustria di trasformazione dei 
prodotti della terra, va as-
sumendo con la sua rigida 
specializzazione una sempre 
maggiore importanza nella 
economia agricola meridio
nale. 

La caratteristica principa-
le della Fiera di Foggia e 
quella di essere. come i se-
coli e le tradizioni 1 'hanno 
ormai fatta, un mercato, una 
fiera di approvvigionamento 
per l'agricoltura e il mondo 
rurale del sud d'ltalia. 

Senza grandi . ambizioni 
mercantili verso i mercati 
esteri, la Fiera di Foggia e 
una fiera che si rivolge alle 
aziende agrarie, al coltivato-
re diretto per 1'approvvigio 
namento necessario. II di-
scorso mercantilistico per-
tanto che rivolge la Fiera al 
settore industriale e com me r-
ciale interessato all'agricol 
tura e molto semplice: qui 
si vengono a mostrare i pro
dotti e qui si incontrano gli 
agricoltori del Sud che pren-
dono visione attentamente 
della produzione. specie per 
quanto riguarda le macchine 
agricole, di nuova costru 
zione. 

La funzione di guida nel 
campo mercantile dell'agri
coltura svolta dalla Fiera di 
Foggia e dimostrato dagli 
indici di vendita riguardanti 
proprio le macchine agricole. 
Ad esempio T« hinterland > 
di Foggia ha il primato fra le 
provincie centromeridionali. 
il che sta a dimostrare la 
funzione" propulsiva esplicata 
dalla Fiera. 

La Fiera quest'anno dedi-
chera molto spazio alle mo 
stre didattiche. ai concorsi 
zootecnici. alle riunioni di 
categona interessate. 

Senigallia 
ancora retta 
dalle sinistre 

ANCONA, 28. 
II Comune di Senigallia sar i 

ancora retto da una ammini-
ttrazione di sinistra: il risul
tato scaturito gia durante r'ul-
tima seduta del Consiglio del 
16 u.s., quando non sono state 
accettate le dimissloni del sin
daco compagno Alberto Zavatti 
e nominati trc assessor! nelle 
persons dei comoagni Marchet-
ti. Modestini e Moschlni. e sta
to ribadito nella seduta di ieri 
sera con la nomina del com-
pagni socialist! Moroni, Anto-
nioni • Manirza ad assessor! 
effsttivi; a supplenti sono stati 
chlamati II comunista Zampa 
• II socialist* Slmonclonl. 

Dalla nostra redazione 
LIVORNO. 28. 

L'Amministrazione comu
nale di Livorno presentera 
ad una delle prossime torna-
te consiliari il progetto ese
cutivo e il relativo piano di 
finanziamento per la costru-
zione di 250 alloggi nella zo
na di via della Bastia, in ese-
cuzione della legge 167 ap-
provata nel marzo scorso 
dal Ministero dei lavori pub-. 
blici. 

Si tratta di un complesso 
residenziale moderno, • sia 
nella concezione urbanistica, 
sia in quella architettonica ed 
edilizia, al cui studio hanno 
collaborato architetti e inge
gneri livornesi, sotto la dire-
zione dell'Assessorato all'ur-
banistica. 

Rispetto agli altri insedia-
menti a carattere popolare, 
anche di piu recente costru-
zione. il nuovo complesso co
munale di via della Bastia 
presentera caratteristiche e 
pregi rispondenti alle moder-
ne concezioni dei rapporti in-
tercorrenti tra residenza. spa-
zi pubblici e servizi colletti-
vi. Infatti sono previsti gio-
chi per ragazzi. in ampie aree 
verdi; una lavanderia mecea-
nica a gestione comunale al 
servizio del nuovo quartiere; 
un asilo e una scuola capaci 
di assorbire 1'intero carico dei 
bambini residenti; un centro 
vendite cooperativo e un lo
cale per l'eventuale istalla-
zione di una farmacia; un 
ambulatorio. 

II fitto degli alloggi e sta
to previsto tenendo conto 
delle possibility del salario 
dei lavoratori, in modo da ri-
spondere alle esigenze ed ai 
principi che ispirano la legge 
per I'edilizia economica e po
polare. 

Nella foto: il plastico del 
nuovo quartiere che dovra 
sorgere in via Bastia. 

Dalla nostra redazione 
CAGLIARI, 28. 

Con una tavola roton-
do sul tema «Orienfa-
mentt delle nuove gene-
razioni sarde >, hanno a-
vuto inizio nei locali, af-
jollatissimi, della LAUC 
(Libera associazione uni-
versitaria cagliaritamt), i 
dibattiti e gli incontri che 
i moiiimenti giovanili di 
partito intendono portare 
avanti sugli argomenti che 
maggiormente interessano 
le masse giovanili sarde. 

Nel primo incontro han
no preso la parola il com
pagno Eugenio Orru per 
la Federazione giovanile 
comunista, il compagno 
Paolo Massacci per la Fe-
derazione ' giovunile del 
PSIUP, il compagno Pao
lo Atzeri per la Federa-
zione giovanile del PSI, 
Gianfranco Montis per 
I'Organismo rappresentu-
tivo universitario. Pietro 
Biggio per i liberali. Fran
co Dalmonte per la Demo
crazia cristiana, Gesuino 
Murru per il PSd'A. Al di 
Id dell'arido infantilismo 
del rappresentante libera-
le, il fatto piu positivo del 
dibattito. ancora in corso, 
e che assumerd viaggiore 
concretezza con gli incon
tri delle prossime settima-
ne, va ricercato nella no-
tevole predisposizione al 
dialogo manifestatasi non 
solo nell'intervento del 
giovane sardista, ma an
che in quello del giovane 
democristiano. Entrambi, 
infatti, hanno espresso po
sizioni che non si ritro-
vano totalmente nelle jor-
mulazioni e nell'operato 
dei loro rispettivi partiti. 

Analogamente il discor-
so del cattolico Montis, 
presidente dell'Oruc, - ho 
dimostrato, al di Id delle 
incertezze affioranti in di-
versi ptinti, quanto sia for
te Vesigenza nei giovani 
cattolici piu impegnati di 
superare le vecchie con-
trapposizioni frontali per 
ricreare una nuova unitd 
delle forze giovanili a li-
velli sempre piu avanza-
ti. Interventi piii organici 
hanno pronunciato Paolo 
Atzeri per il Psi, malgra-
do le venature riformisti-
che, e Paolo Massacci, per 
il Psiup, che si e chiara-
mente sforzato di saldare 

ad una precisa prospetti-
va di classe « la nuova 
unitd del mondo giova
nile ». 

Esempio di maggiore 
chiarezza di obiettivi e di 
organicitd di impostazione 
ha dato la Federazione 
giovanile comunista, at
traverso il discorso del 
suo segretario regionale 
compagno Eugenio Orrfl. 

II rappresentante della 
Fgci, ha innanzitutto po-
sto I'accento sui fermenti 
nuovi esistenti nel mondo 
giovanile sardo e il suo 
progressiva spostamento a 
sinistra, che si accompa-
gna ad una pit\ marcata 
caduta dcll'anticomunismo 
e della discriminate reli-
giosa come discriminantc 
politica. 

Orrd ha detto, tra Val-
tro, che oggi c* possibile 
rafforzare I'unita delle 
masse giovanili sarde at
traverso una lotta che in-
dividui e realizzi nei temi 
della piena occupazione, 
dell'istruzione professio
nal, del diritto alio stu
dio e della creazione di 
nuovi centri di potere, le 
aspirazioni piu profonde 
delle nuove generaztoni, 
secondo.una moderna con
cezione della lotta autono-
mistica. Tali prcsupposti 
non vanno considerate cn-
tro una gerierosa ripara-
zione dei torti del passato, 
ma in una articolazionc 
dello Stato e della socie-
td che investe il proces
so di sviluppo monopoli
stic portato avanti dal
la DC, e propone in ter
mini nuovi le linee di uno 
sviluppo produttivo de-
mocratico e antimonopoli-
stico della societd sarda. 
Riferendosi alia rivendi-
cazione di una Consulta 
regionale autonoma, il 
rappresentante della Fgci 
ha auspicato lo sviluppo 
di un movimento unitario 
e autonomistico delle nuo
ve generazioni sarde, che 
contribuisca alia formazio
ne di un nuovo blocco sto
rico di forze politiche e 
sociali che sventi il dise-
gno di neo-colonizzazione 
dell'Isola e apra, con il 
Piano di rinascita, le pro-
spettive di sviluppo di 
una societd nuova. 

s- p-
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Una manifestazione presente Laconi 

I comunistj di Pescara 
festeggiano i loro successi 

2178 iscritti in piu — Le battaglie per un nuovo sviluppo urbanistico 
La crisi del centro-sinistra 

Dal nostro iimato 
PESCARA. 28 

Ad tin anno esatto di di-
stanza dalla vittoria elettorale 
del 28 aprile il nostro partito 
ha dato a Pescara una splend:-
da riconferma della propria 
vitalita e delle crescenti ade-
sioni e simpatie che la sua 
politica riscuote fra la popola-
zione. Importanti successi po-
littci e organizzativj sono stati 
conseguiti in questi ultimi mesi 
dai comunisti pescaresi. Con-
quiste e successi in avanti del 
PCI nella maggiore ed econo-
micamente piu sviluppata cit
ta deirAbnizzo: questa sera 
hanno voluto festeggiarli cit-
tadini di ogni ceto e condizio-
ne. in Piazza Salotto. al centro 
di Pescara. dove ha parlato il 
compagno on. Renzo Laconi vi-
cepresidente del gruppo parla-
mentare comunista. Nella cam-
pagna di tesseramento la fede
razione comunista pescarese ha 
raggiunto il 116<^ con 2178 
iscritti in piu deli'anno scorso 
alia stessa data I reclutati 
sono 1425. Si tratta di dati al-
tamente significativi e di gran-
de valore soprattutto se inse-
riti nel novero delle in:'ziat:ve 
e campagne politiche da cui 
sono scaturiti. II nostro partito 
a Pescara si e particolarmente 
distinto nella bnttaglia per un 
nuovo e piu umano sviluppo 
urbanistico della citta (revi
sione piano regolatore. piano 
per la legge 167. edilizia popo
lare). per la istituzione di un 
centro universitario regionale 
alieno da campanilismi e nva-
lita municipalistiche. per lo 
sfruttamento industriale in lo
co dell'energia elettrlca e del 
metano di cui la regione e r'c-
chissima. quanto depredata. dai 
centri di produzione monopo
listic! ecc. 

II nostro partito in provincia 
di Pescara £ stato in testa nella 
lotta per la riforma agraria 

e ha impiegato tutte le sue 
energie per annullare gli at
tentat i aLToccupazione di ma-
nodopera e alle l ibera sinda
cali nelle • fabbriche. Questa 
politica. queste battaglie che 
l'hanno sotretta. il programma 
d'azione che il nostro partito 
intende sviluppare ulterior-1 
mente ad ogni livello — dai 
luoghi di lavoro a: consigli 
comunali. al parlamento — so
no statj ricordati e illustrati 
ai cittadini convenuti in piazza 
Salotto dal compagno Giorgio 
Massarotti. segretario della fe
derazione pescarese del PCI. 

£' stata una politica com
press e sostenuta validamente 
dalle popolazioni: il comune e 
la provincia pescaresi di centro 
sinistra sono stati. invece. in-
capaci di accoglierla e portare 
avanti unitariamente. - Oggi 
— ha detto il compagno Mas
sarotti — ad un anno di di-
stanza dal 28 aprile presentia-
mo alia popolazione di Pescara 
un partito comunista piu forte. 
piii numeroso. piu organica-
mente legato ai problemi e alle 
aspirazioni della cittadmanza 
Questo partito si accinge a 
dare vita alia battaslia eletto
rale proponendovi nuovi suc
cess] per permettere la costi-
tuzione di nuove maggioranze 
in grado di awiare lo sviluppo 
democratico della provincia d1 

Pescara e dell'Abruzzo -. 
Subito dopo ha preso la pa

rola il compagno on. Renzo 
Laconi. L'oratore nel tracci&re 
un bilancio deU'attivita poli
tica dal 28 aprile ad oggi hr. 
rilevato come di fronte alia 
grave situazione economica del 
p.icse emerga ogni g:orno piu 
chiaramente !a debolezza del 
governo a fare delle scelta co-
raggiose. Di qui la nostra affer. 
mazione circa la necessita di 
operare per la formazione di 
nuove maggioranze e dj un 
nuovo govemo. 

-< Quando poniamo quest* esi
genze — ha proseguito Laco
ni — ci dicono che ci facciamo 
delle illusioni. Ma non sismo 
noi a creare artificiosamente 
queste esigenze. Se si guarda 
non solo ai risultati del 28 
aprile. ma si ripercorre la 
traiettoria dei risultati eletto-
rali in Italia dal '46 ad oggi. 
ci si accorge che • l'elemento 
caratteristico non •. e stata la 
volonta del popolo italiano di 
mettere ai marginj i comunisti. 
di isolarli, ma la volonta di 
rendere inevitable Tincontro 
effettivo. non apparente, delle 
forze cattoliche con le forze 
piii avanzate dello schieramen-
to socialista e con il PCI». 

L'oratore ha poi ricordato 
come gran parte della DC si 
sia opposta a questa spinta 
popolare ostinatamente e an
che con tentativi di involuzione 
aperta (lo scelbismo, la legge 
t ruff a. il governo Tambroni). 
Oggi la DC cerca pi eludere 
il problema tentando un awi -
cinamento simboljco con la 
classe oneraia valendosi della 
copertura del PSI. Le cose 
stanno dimostrando — ha af-
fermato a questo punto Laconi 
citando le numerose categoric 
di lavoratori in lotta — che 
tale " tentativo e • impossibile. 
Occorre bensl operare delle 
grandi scelte: dall'avvio della 
prograinazione democratica 
alia attuazione della riforma 
agraria, all'istituzione delle re-
gioni. su tutto il territono na-
zionale. ~ Occorre. cioe. una 
grande pressione popolare per
che sia resa effettlva la vit
toria elettorale del 28 aprile, 
perche la volonta di progresso 
democratico di tutto il popolo 
italiano trovi i suoi interpreti 
in un nuovo governo e in una 
nuova maggioranza. -

Walter Montamiri 
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